

Informationen aus dem Gemeinderat

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 12. Mai 2025 neben Geschäften, die noch in Bearbeitung sind, folgende Dossiers behandelt:

Energieabend: Sanierung Gebäudehülle

Die Gemeinde Bettingen lädt am 11. Juni 2025 um 18:30 Uhr zum jährlichen Energieabend in der Baslerhofscheune ein. Fachpersonen informieren zur Gebäudehüllensanierung, dem Vorgehen und den damit verbundenen Herausforderungen. Liegenschaftsbesitzende erhalten Informationen zum Gebäudeenergieausweis der Kantone (GEAK). Der GEAK ist ein Instrument zur Beurteilung des energetischen Gebäudezustandes und die Planung von Sanierungen. Aktuelle Informationen zur Förderung werden abgegeben. Beim anschliessenden Apéro besteht die Möglichkeit Erfahrungen auszutauschen und individuelle Fragen mit den anwesenden Fachpersonen zu diskutieren.